

学校だより



おつひ



半田市立乙川東小学校

第12号

平成31年2月7日

発行責任者：真山 恵

校訓 「たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう」



## 半田市小学校音楽会で4年生が 素敵な演奏を披露しました！

寒いが続いておりますが、節分、立春が過ぎ、少しずつ春の足音が近づいてきています。

先月25日には、雁宿ホールで半田市小学校音楽会が開かれました。本校は、4年生が歌とリコーダーの演奏を発表しました。

1曲目の歌は、「うたエール」でした。「ゆず」の北川悠仁作曲の元気が出てくる歌です。4年生の子どもたちは、2か月あまり毎日毎日、歌い込んできました。何度歌っても歌い飽きない、何度聴いても聞き飽きない素敵な歌詞とメロディーです。子どもたちは一人一人の希望が膨らむよう想いを込め、元気いっぱいに歌い上げました。

2曲目は、「風になりたい」の器楽合奏です。音楽の授業を指導する澤田先生と学年教師が連携しながら、リコーダーや鍵盤ハーモニカ、太鼓、木琴などに分かれて練習し、学年全体で合奏をリズムに乗って伸び伸びと創り上げることができました。

私も、客席で聴きながらリズムに体が思わず動き、子どもたちと一緒に楽しむことができました。とても素敵な演奏会になったと思います。

当日、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



音楽会の模様は、CACテレビでも放映されます。ぜひご覧ください。

【放映期間】 2/13(水)～27(水)

## 表彰おめでとうございます！

第8回WINTER CUP	3位	パワフルキッズ	
三河安城 バディズ バasketボール大会男子の部	準優勝		
ピティナ・ステージ継続表彰	5回	6年	山田 沙和
知多中部学童部 4支部選抜チーム交流大会	準優勝	半田選抜 半田ドリーム	
第23回半田ファミリー駅伝大会	第5位	ハシローズA	

## 人権について全校で考え、実践しています

12月の人権週間で人権について学習をした後、各クラスで学級の標語を話し合っって次のように決め、ポスターを作りました。そして標語に込めた気持ちとともにビデオ撮りを行い、テレビ放送で発表しました。

昇降口前では、友達の「親切な行い」や「いいなと思った行動」を花びらに書いて掲示しています。樹が満開になるころには、「ありがとう」が、学校中で飛び交うことでしょう。



- 1の1 「あそぼうよ。」ともだちになる 愛(あい) ことば
- 1の2 SOS ゆうきを出して つたえよう
- 1の3 みんなに やさしく えがおいっぱいクラス
- 2の1 あの子がさ こまっているよ たすけるぞ
- 2の2 たすけあい みんななかよく あいちけん
- 3の1 やめようと言う ゆう気が大切 よいクラス
- 3の2 やめようよ いじめがはじまる その言葉
- 4の1 いじめ火は 消すんじゃなくて つけさせない
- 4の2 相談しやすい かんきょうを つくりましょう
- 5の1 「大丈夫？」まほうがかかる この言葉
- 5の2 言う前に 相手のことを 考えよう
- 5の3 ころんだけがは治せても 心のけがは治せない
- 6の1 相手の個性を考えていますか 今までの自分の行動を見直そう
- 6の2 相手の気持ちを考えて やめよういじめ ふやそう本当の笑顔
- 特 支 なかよく すごし いじめゼロ



## 6年生が「いのちの授業」を受けました

市立半田病院でICUで命を救う最前線で働いている医師や看護師さんによる「いのちの授業」が行われました。子どもたちは、聴診器で互いの心臓の鼓動を確かめたり、治療の最前線での話を真剣に聞いたりして、いのちの大切さを心で感じ取ることができたようです。



